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【 校是 ： 責任　友愛　努力 】

　　めざす学校・生徒像
　　　　　　　　　　　　　　
た  楽しい学校　　　　

つ  つながり合い高め合う生徒

の  伸びゆく能美市を支える生徒

く  くじけずやり抜く生徒

ち  力いっぱい生きる生徒

お知らせ等は、辰口中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。
https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/tatsukuj/  辰口中学校　　　　　検索

　3月11日（金）、第75回卒業証書授与式を行いました
　ご来賓１名、保護者、代表在校生徒、そして教職員に見守られなが

ら、一人ひとり卒業証書を受け取り、立派に巣立っていきました。

♦答　辞♦より　　　　　　             卒業生代表　　森田　杏美　　　　　　　
（前文略）コロナ禍のまま迎えた最高学年。運動会は時期が変わったり、

コロナのため練習ができないことがあったりと、たくさんの壁がありま

した。しかし、それがあったからこそ、みんなの団結力がより強くなり、

最高の運動会を作り上げることができました。この１年間は２年生のと

きにできなかった運動会での競技や、合唱コンクールなど、たくさんの

思い出ができました。しかし、私は何より、みんなと過ごした何気ない

時間が一番の宝物だと思います。コロナのことはとても憎んでいますが、

コロナのおかげで、それに気づけた一年間でした。

　在校生の皆さんとは、コロナ禍であったということもあり、なかなか

通常通りに一緒に活動することはできませんでしたが、短い時間の中で

部活動や運動会など、濃い時間を過ごせて本当に良かったと思います。

　在校生の皆さん、今まで私たちについてきてくれてありがとう。

そして、これからもこの辰口中学校の伝統を受け継ぎ、辰中生としての

誇りを持って前に進んでいってください。

　３年生の皆へ。私たちは、他の学年よりも人数が多くて、個性も様々

で叱られることばかりでしたね。でも、この１６７人だったからこそ、

３年間の苦しかったことも、すべて良い思い出になりました。本当にあ

りがとう。

　私たち卒業生、１６７名は、これからそれぞれが異なる道に進みます。

しかし、この学校で、この１６７人だったからこそ学べたたくさんのこ

とを活かし、それぞれが自分の力で大きく羽ばたいていきます。

　わたしにとっての中学校生活は友達の大切さ、頑張ることの大切さな

ど、たくさんの様々な大切さに気付けた、とても充実した時間でした。

最後になりましたが、学校生活を支えてくださった全ての方に改めて感

謝申し上げると共に、辰口中学校のますますの発展を祈って、答辞と致

します。


